

13.12.2019 - Schwäbisches Tagblatt

Papst soll Hans Küng rehabilitieren

Das Schwäbische Tagblatt in Tübingen hat die Initiative der KirchenVolksBewegung sofort aufgegriffen:

Die Initiative „Wir sind Kirche“ sieht es „als fortwährenden Skandal, dass Hans Küng bis heute nicht formell rehabilitiert wurde, obwohl er innovativ und vielschichtig eine ‚Theologie im Aufbruch‘ entwickelt hat“. Nach 40 Jahren und „angesichts der weltweiten Anerkennung der Verdienste Küngs auch für die römisch-katholische Kirche“ müsse es dem Vatikan möglich sein, „durch einen Akt der Gerechtigkeit wie Barmherzigkeit den Skandal der innerkirchlichen Maßregelungen zu beenden“.

zum ganzen Artikel: <https://www.tagblatt.de/Nachrichten/Papst-soll-Hans-Kueng-rehabilitieren-440283.html>

Zuletzt geändert am 19.12.2019